

Woleu-Ntem

L'Union nationale confiante malgré son retard à l'allumage

Styve Claudel ONDO MINKO
Oyem/Gabon

L'UNE des grosses formations politiques de l'opposition qui s'est plutôt faite discrète, depuis le lancement de la campagne électorale est, sans conteste, l'Union nationale (UN). Ce parti a officiellement lancé ses activités, hier, au quartier Mfoul, après un retard à l'allumage qualifié de «stratégique» par Wilfried Mbeng, candidat à la députation et tête de liste aux locales dans le deuxième arrondissement de la commune d'Oyem. Cette sortie solennelle a eu lieu en présence du sénateur sortant de cette circonscription électorale, Jean-Christophe Owono Nguema. Le rassemblement organisé en milieu d'après-midi, au domicile de Wilfried Mbeng, était précédé d'une messe dite en



Photo : SCOM

Une vue des candidats de l'Union nationale à Oyem.

la paroisse protestante de Mfoul. La tête de liste UN au deuxième arrondissement d'Oyem explique que le retard constaté ne doit pas être sujet d'étonnement. Car, il est de coutume pour sa formation politique, de maximiser les débats tout au long de la dernière semaine précédant le scrutin. «Le défi que nous relèverons à l'Assemblée nationale et dans

les conseils départementaux et municipaux, consistera à proposer des solutions qui permettront de mieux contrôler l'action de l'Etat notamment», a-t-il indiqué. A compter de ce samedi, Wilfried Mbeng et ses 18 colistiers vont se déployer dans les différents quartiers du deuxième arrondissement. Dans le but d'expliquer aux popula-

tions les véritables prérogatives d'un parlementaire, entre autres. Mais également les attentes de l'Union nationale dans la gestion des collectivités locales. «Nous n'avons aucun bilan à défendre comme on l'entend ici et là. C'est plutôt à nos adversaires de le faire car, depuis 2010, si l'on s'en tient au Conseil des ministres délocalisé à Oyem, rien de ce



Photo : SCOM

Le soutien des jeunes d'Oyem au candidat indépendant Menie-Eyi.

qui a été annoncé n'a été réalisé», a stigmatisé le poulain de Zacharie Myboto. Pour atteindre leurs ambitions que sont l'amélioration du cadre de vie et de l'espace socio-économique, la promotion de l'économie sociale et solidaire, l'intensification de la coopération décentralisée et la solidarité internationale, entre autres, les

candidats de l'UN devront se frotter à ceux du Parti démocratique gabonais (PDG), Démocratie nouvelle (DN), Les Démocrates, et un grand nombre d'indépendants dont la ministre Estelle Ondo. Tout comme Menie M'Eyi dont les soutiens étaient perceptibles, hier en fin d'après-midi, dans les rues du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem.

Département du Ntem/4e siège/PDG

David Ella Mintsa en rassembleur

PME
Bitam/Gabon

C'EST sous le sceau du «Temps de rassemblement» que David Ella Mintsa, candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) aux élections législatives dans le 4e siège du département du Ntem, précisément dans le canton Kess-Koum-Mboa (Bitam), a ouvert officiellement sa campagne hier. C'était au village Thock Essandone. En présence de son suppléant, André Ella Assoumou, du

candidat PDG dans le canton Ntem1-Mveze, Charles Mve Ella, et de nombreux militants et sympathisants. Occasion pour le candidat de se présenter aux populations de la contrée qui doutaient encore de ses origines. David Ella Mintsa est né de père Fang du village Alen-Esseng (Bitam) et d'une mère antillaise. Il s'est dit apte, après avoir côtoyé de nombreux hiérarques politiques du pays durant ses dix ans passés à la tête de la Radiodiffusion et télévision gabonaise (RTG 1), à briguer un siège de député à l'Assemblée nationale. Le porte-flam-



Photo : PME

David Ella Mintsa s'adressant à ses partisans et sympathisants... Photo de droite : ...venus très nombreux soutenir sa candidature.

beau du parti des masses a prié les populations à l'encourager dans sa nouvelle



Photo : PME

aventure, pour le bien des filles, fils, notables et personnes âgées du canton

Mboa. Avec son suppléant, il dit vouloir continuer à accompagner et soutenir la

vision politique du chef de l'Etat à travers des actes concrets. Ce tandem veut résolument s'occuper du problème du chômage des jeunes en partenariat avec l'entreprise agro-industrielle Olam et bien d'autres opérateurs du secteur forestier, implantés dans le «grand canton Sud». David Ella Mintsa et son suppléant devront en décembre, le 6 octobre prochain, avec l'ancien député du 4e siège, aujourd'hui opposant, Vincent de Paul Ella Megne, candidat de la coalition Les Démocrates-US-RPG.

Haut-Ogooué/Franceville/4e arrondissement

Plus de peur que de mal pour le PDG

SM
Franceville/Gabon

ÇA chauffe dans le 4e arrondissement de Franceville. Les populations de cette circonscription électorale, du moins une importante frange, ont boudé ouvertement les candidats du Parti démocratique gabonais (PDG), aux législatives et aux locales dans la capitale altogovéenne. Ces derniers, en tournée dans les différents quartiers de leurs arrondissements, ont vu leur causerie politique presque boycottée par leurs militants et sympathisants du quartier Maba. Mais, celle-ci s'est finalement tenue après moult



Photo : MASSASSA

A 15 minutes de l'heure annoncée, le lieu de la causerie était toujours vide.

tractations. Selon certaines sources, il leur est reproché une absence sur le terrain depuis leur investiture par les plus hautes instances du parti. Une attitude qui, pour ces militants, traduit le manque de considération de ces candidats à leur

égard. Surtout, disent-ils, quand on sait que ce n'est pas du tout de cette manière qu'ils se comportent dans d'autres quartiers. Aussi, les habitants du quartier Maba, dit-on, dénoncent une certaine discrimination dans la composition de la



Photo : MASSASSA

La causerie a finalement eu lieu.

liste présentée par le parti au pouvoir aux locales. En ce sens que les composantes sont, en majorité, issues du seul quartier Mbaya alors que l'arrondissement compte au total, six quartiers. Autre grief, le choix de la

candidate PDG au siège de député. Pour eux, Eugénie Félicité Sakoussou ne ferait pas l'affaire. D'abord, du fait de n'avoir presque jamais connu les réalités de l'arrondissement ; et aussi, du fait d'appartenir à une famille qui a souvent géré

ledit arrondissement. «Le quatrième arrondissement ne saurait être un royaume, à l'heure où l'on prône l'égalité des chances», estime les habitants de Maba. Ceci dit, si ces derniers souhaitent voir leur liste remporter cette élection locale, ils ont, cependant, promis de tout faire, pour faire chuter la candidate PDG à la députation. Une situation qui risque de profiter surtout au candidat investi par l'Union nationale, Marcel Libama. Lui qui est considéré comme étant le principal adversaire du parti de masse, dans le 4e arrondissement de la commune de Franceville. «Ce n'est qu'une menace», nuance un militant du PDG dans ledit quartier.